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過去最高の働き度に対して、社員への還元が少ない。満額回答以外ありえない。 

究極の安全を追求している割にはこの状況。社員には正しく報告しろと言う

が、不都合をすぐ隠す会社姿勢、融合と連携を進めるだけ進めて要員を削る会

社姿勢である。会社経営姿勢には疑問と怒りしかない！ 

若手は通常の業務の他に管理者からチャレンジ、成長のためだと言われ様々

な企画業務や委員会の仕事も担っている。一昔前の働き度の比ではない。 

満額回答で年末手当をしっかりと出すべきだ！ 

物価高で息ぬきできない！自宅と職場とを行き来するだけの生活では身体が

もたない！！ 

モチベーションも上がらない！ 

 

申４号 2024 年度年末手当に関する申し入れ 

第２回交渉は  １１月６日（水）  です！ 

職場からたたかいをつくり出し満額回答かち取ろう！ 

他の大企業では年間７ケ月を超える企業もある。以前は突出感を出さないため

にボーナスを抑えていたが、満額回答で他の会社と足並みを揃えてください。 


